



PRINCIPAL'S SOLILOQUY



校長  
森田 一洋

“体験は最大の教育”

兄弟同然のアメリカ人Duneが奥様を連れて36年ぶりに我が家を訪れた。いろいろな話をしているうちに高校時代を思い出した。私は当時野球部に属し、寝ても覚めても野球のことだけを考えるほど野球中心の生活を送っていた。そのうちに、ピンチの状況でよくエラーをするようになり、弱い自分が嫌になった。そこで、自分を変えようと約一ヶ月間に及ぶ短期留学に参加し、全く言葉の通じない異なる環境に身を置き自分を変えようとした。そこで得た体験は人生観を一変させられるものであった。これが転機となり英語の教員として人生を送ることとなった。体験は想定外のことを教える最高の教育になる。今年度、高萩高校でも海外研修を計画しているのでI'm game!という心意気を持って参加し、人生を切り開こう！。自分を信じて、GAMEを実践して行こう！ G(元気に) A(明るく) M(前向きに), そしてE(Enjoy楽しんで)ですね。

生徒総会 5月28日

生徒総会が行われました。真剣な話し合いの後、今年度の生徒会行事や予算などが承認されました。

また、各クラスのホームルーム役員任命式が行われ、クラスのまとまりも深まったようです。現在6月1日のクラスマッチに向けて意気込んでいるところです。

予算案をチェック

HR役員任命式



教科「魅力！いばらきの農業」授業風景

マリーゴールドの生育調査中

スケッチの上、草丈を測りました。同じように育てても苗によって個性がでるものです。人も同じですが。



6月の主な学校行事

- 1日(金) 更衣・クラスマッチ
- 5日(火)～8日(金) マナーアップ週間
- 5日(火) AED講習(2学年)
- 8日(金) ボランティア体験 宮城(1年次)
- 9日(土) 漢字検定
- 11日(月)～15日(金) 授業強化週間  
保護者面談(1・2学年)(特別日課)
- 14日(木) 歯科検診
- 19日(火) 進路ガイダンス(3学年)
- 23日(土) 数学検定
- 25日(月) プール使用開始

P T A 総会 5月13日

授業参観に続いてクラスパフォーマンス(クラス紹介)PTA総会が開催されました。議案が全て承認され、新PTA役員のもと新たな船出となりました。総会に続いて、学年懇談会が開かれ、生徒の学校生活全般について説明しました。さらに希望の方はクラス担任との個別面談を行いました。



交通講話 5月11日

交通ルールの遵守と交通マナーの実践を習慣づけ交通事故を未然に防ぐ目的で開催されました。講師は高萩警察署交通課長榎村直樹様をお願いして、管内の具体的な交通事故の発生状況・自転車による事故を中心にお話していただきました。

交通講話



体力テスト

5月2日

萩高生の運動能力を決める体力テストが実施されました。健全なる身体には健全なる精神が宿るといわれています。



体力テスト

準備運動は入念に

5月28日

農業クラブ発足宣言並びに定例総会

今年度入学生より農業科目を学び、農業学習をスタートしました。現在、1年次ではマリーゴールドとブルーサルビアの栽培を学んでいます。学習以外にも全国9万人の農業を学ぶ生徒の団体である農業クラブ活動に参加します。農業の知識を競う大会や地域貢献に関わっていきます。

議事進行を見守る農ク役員

資料に目を通す1年生

